

**INFORME ANUAL GESTIÓN DEL CONSEJO DE SALUD DE ZONA**

<b>Consejo de Salud de Zona</b>	<b>ALFAMBRA</b>	
<b>AÑO</b>	<b>2024</b>	
<b>Actividades y acuerdos más destacables</b>	<b>X</b>	Actividades relacionadas con la pandemia COVID-19
	<b>X</b>	Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria
	<b>X</b>	Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica
	<b>X</b>	Análisis/ diagnóstico de la zona de salud
	<b>X</b>	Identificación/mapeo de activos comunitarios
	<b>X</b>	Presentación de proyectos comunitarios
	<b>X</b>	Otras (explicar debajo)
	<b>Otras actividades relevantes y comentarios</b>	
<p>Información sobre vacunación en la población de la ZBS. (Campaña 24-25).</p> <p>Mantenimiento de condiciones adecuadas para la atención de los consultorios locales.</p>		
<b>Canales de comunicación del Consejo de Salud</b>	Email, grupo de Whatsapp, llamadas telefónicas.	
<b>Cambios en la composición del Consejo</b>	<b>Presidente:</b> José Manuel Monferrer Crespo. Alcalde de Alfambra	
	<b>Secretario:</b> Dr. César Naudín Royo; Coordinador médico Centro de Salud.	
	<b>Vocales:</b> Gloria Martín Muñoz. Enfermera de Argente y coordinadora de enfermería. Milagros Escusa Julián. Enfermera del Centro de Salud. Francisco Ramo Gimeno. Alcalde de Argente. Julián Sancho Pérez. Alcalde de Pancrudo. Eduardo Pascual Lor. Alcalde de Fuentes Calientes. Judith García Pérez. Trabajadora Social de las zonas de Perales, Argente y Pancrudo. M <sup>a</sup> Dolores Sanahuja Gil. Asociación Cultural Canto y Rondalla de Alfambra. José Antonio Sanchez Bel. Veterinario de la oca de Alfambra Pilar Loma Bielsa. Representante del Consejo Escolar	
<b>Número de reuniones celebradas</b>	Se han realizado dos reuniones: 27 Junio 2024 y 26 Noviembre 2024.	

<b>Número de actas enviadas</b>	2
<b>Observaciones/ Otra información de interés</b>	<p>El desarrollo y tendencia del Consejo de Salud de la Zona de Alfambra es adecuado, se han actualizado los medios para comunicar las convocatorias del Consejo, con el uso de un grupo de Whatsapp, lo que esta facilitando recordar las mismas y por lo tanto consiguiendose una mayor asistencia de participantes .</p> <p>Se hace ver en las reuniones que los temas a tratar en el Consejo son temas que nos afectan a todos y por lo tanto se esta consiguiendo una mayor implicación por parte de los miembros.</p> <p>Tras las reuniones efectuadas este año se han llegado a conclusiones tales que pueden favorecer el desarrollo, crecimiento y mejora de la Zona de Salud.</p> <p>Se ha facilitado la comunicación entre las diferentes agrupaciones e instituciones, lo que ha favorecido durante este año que el progreso haya sido evidente y la tendencia esperamos que siga siendo la misma, consiguiendo una mayor participación, implicación y adecuando el enfoque de los posibles temas a tratar y resolver con los miembros que lo conforman.</p> <p>Se acuerdan reuniones entre farmacia de Zona y Centro de Salud así como con Trabajo Social.</p> <p>Recordamos la posibilidad de convocar reuniones extraordinarias del Consejo de Salud si es preciso.</p>